

REVISTA
QUINCENAL

La voz de Llébar

Sevilla.
Sr. D. Angel Casares.
CARMONA

Inscrito como artículo
de segunda clase en las
Dienes. Grales. de Co-
rreos de Méjico y Cuba.



SEGUNDA EPOCA
AÑO XXV

Potes, 15 de junio 1928

NUM. 854



El señor

Don Fernando Gómez Otero Sáinz Pardo

falleció en esta villa el 31 de mayo de 1928

A LOS 70 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

R. I. P.

Sus hijos, doña Juana, don Fernando, doña Natividad y doña Josefa Gómez Otero Lama; hijo político, don Mariano A. Martínez; hermanos políticos, don José y doña Isabel Lama y don Celestino Revuelta, sobrinos y demás parientes,

Ruegan a sus amistades le encomienden a Dios en sus oraciones y asistan a los funerales que, por su eterno descanso, se celebrarán en la iglesia parroquial de esta villa, los días 19 y 20 del actual, a las diez, por cuyos favores les quedarán reconocidos.

Potes, 10 de junio de 1928.

(NO SE REPARTEN ESQUELAS).

Crónica.

Las hazañas de la Aviación.

Dos arriesgadas empresas han acometido los heroicos aviadores en esta quincena, y han sido los sucesos más salientes de ella, y de los que ha estado pendiente la pública curiosidad.

Uno, el vuelo de los aviadores españoles Iglesias y Jiménez, que con el aparato «Jesús del Gran Poder», se proponían batir el record de distancia y de duración. Después de varios aplazamientos en espera de que las condiciones atmosféricas, en la ruta a seguir, fueran favorables, salieron sin previo anuncio del aeródromo de Tablada (Sevilla), a las once de la mañana del día 29 de mayo.

Se vió que emprendieron el vuelo con rumbo al estrecho de Gibraltar y luego no se volvió a tener noticia de su ruta. Tanto que unos creían que habrían seguido rumbo al Oeste, cruzando el Atlántico en dirección a la Habana, y los más que habrían seguido la ruta de Oriente, para llegar a la India.

Tres días transcurrieron, en medio de gran ansiedad, sin tener noticias de los aviadores, hasta que el día 1 de junio, por un radiograma enviado de Bagdad, se supó que el «Jesús del Gran Poder» había tomado tierra cerca de dicha ciudad, por haber entorpecido el funcionamiento del motor una tempestad de arena que les sorprendió al cruzar sobre el desierto de Arabia.

Este accidente les impidió realizar su propósito de llegar a Karachi, en la India, faltándoles unos 2.000 kilómetros, con lo que hubieran batido con notable diferencia los records hasta ahora establecidos.

No obstante, el vuelo de los capitanes Jiménez e Iglesias constituye una proeza, pues el «Jesús del Gran Poder» ha volado durante veintisiete horas, recorriendo 5.100 kilómetros.

El otro vuelo a que nos referimos, es el emprendido por el general italiano Nobile, a bordo del dirigible «Italia», con objeto de llegar al Polo Norte. Salió de Kings Bay en la madrugada del día 23 de mayo; el día 24 se dijo que había volado sobre el Polo Norte, sin haber podido aterrizar, pero habiendo dejado caer una bandera italiana y la cruz que el Papa había regalado a Nobile.

En su viaje de regreso a Kings Bay le sorprendió una fuerte tempestad que le ha impe-

dido llegar a dicho punto, dejando de recibirse noticias del dirigible desde el día 26, lo que ha producido gran inquietud por la suerte que hayan podido correr sus tripulantes, habiéndose organizado varias expediciones para salir en busca del «Italia».

El día 6 del actual se dijo que el vapor «Citá di Milano» que llevaba el aprovisionamiento del «Italia», había logrado ponerse en comunicación radiotelegráfica con él, y que el «Italia» se hallaba a 300 millas al norte de Spitzberg. Luego se ha puesto en duda la autenticidad de esos despachos y según las últimas noticias, siguen los trabajos en su busca, que ofrecen grandes dificultades en aquellas latitudes.

La Santísima Cruz, en Potes.

El día 29 de mayo se celebró con toda solemnidad la procesión de la Santísima Cruz, que desde el Monasterio es trasladada a nuestra villa, siendo esta la única vez que anualmente sale de Santo Toribio la valiosísima reliquia de la Cruz.

A recibirla en Potes, llegaron gentes de todos nuestros valles, y los devotos de la villa fueron al encuentro camino del santuario. Al repique de campanas, salió de nuestra iglesia el señor cura párroco de Tama, don Manuel Briz, revestido y cruz y ciriales de la parroquia. A las nueve y media, próximamente, partió la procesión del Monasterio, llevando la reliquia bajo palio el encargado del santuario y virtuoso sacerdote, don Joaquín Pérez. Del valle de Valdebaró bajaron numerosas personas acompañando a la Santísima Cruz, y una comisión del Ayuntamiento de Camaleño, presidida por el alcalde, don Saturnino Calvo, y el teniente de alcalde, don Angel G. Coterá.

Al llegar al término municipal de Potes, tomó en sus manos la reliquia, el párroco de Tama, siendo crecido el número de sacerdotes y fieles.

En nuestro templo parroquial, lleno de gente, se celebró solemne misa, oficiada por los párrocos de Tama, don Manuel Briz, diácono y subdiácono, por el de Caloca, don Desiderio Caballero, y de Lomeña, don Francisco Moral. Se cantó la misa de «angelis» por el coro de Hijas de María, dirigido por el párroco de Lerones, don Agapito Fuente—que dicho sea de paso—tiene una voz admirable. Se cantaron diversos himnos a la Santísima Cruz, asistiendo en el banco de autoridades los señores Calvo y Coterá y varios concejales de Camaleño y una representación del Ayuntamiento de Potes con el alcalde don Cás-

tor del Río al frente. Concluída la misa, se adoró la reliquia, desfilando ante ella numerosísimas personas, que depositaban su óbolo al besar el brazo izquierdo de la Santísima Cruz. Hubo, por la tarde, rosario y ejercicio de las flores y procesionalmente regresó la venerada reliquia a su santuario de Santo Toribio de Liébana.

El día del Corpus.

Le faltó a esta fiesta el sol espléndido que suele ser el complemento natural para su mayor brillo y alegría.

Después de la misa solemne que se celebró con asistencia de las autoridades y de gran concurrencia de fieles, se organizó la procesión con el Santísimo y en el momento de salir de la iglesia, empezó una lluvia menuda, que dado lo encapotado que estaba el cielo, hacía temer que fuera en aumento. Hubo dudas y consultas sobre si la procesión había de seguir el itinerario de costumbre o convendría hacerla sólo alrededor de la iglesia, prevaleciendo el primer parecer. Afortunadamente cesó la lluvia y pudo la procesión recorrer las calles del pueblo que se hallaban cubiertas de flores y con colgaduras en balcones y ventanas, deteniéndose en los altares instalados en los sitios de costumbre.

No nos gusta ejercer de Catones y estar censurando a cada momento y llamando la atención de la autoridad, pero unas veces porque así lo exige la defensa de legítimos intereses y otras porque nos limitamos a recoger y reflejar el común sentir, como ocurre en el caso presente, creemos que debería prohibirse que en procesiones, fiestas y romerías, donde hay aglomeración de gente, se dispararan bombas y cohetes, a menos de cierta distancia: uno, porque el ruido molesta, y otro, porque puede constituir un peligro.

El mercado y feria del Corpus.

El mercado de ganados del lunes, 4 del actual, inmediatamente anterior a la feria que en Cervera de Río Pisuerga se celebra el día del Corpus, estuvo muy concurrido y hubo gran animación en las transacciones, habiéndose vendido en él más ganado que en ningún otro de los mercados celebrados en lo que va de año, y los precios, aunque muy poco, algo habían reaccionado en sentido de alza. Y ya con eso se conforman los ganaderos, con que haya movimiento en las transacciones y el ganado se venda, aunque los precios sean bajos.

Las impresiones que hemos recogido de los ganaderos que fueron a la feria de Cervera, son de que la feria estuvo mala, se vendió poco ganado y a precios, en general, más bajos que los que habían regido en este mercado del lunes anterior; a ello dicen que contribuyó en gran parte la lluvia torrencial que cayó aquel día y hacía punto menos que imposible la permanencia en la estanza.

De los valles

Peñarrubia.

Fallecimiento.—Aún joven, ha fallecido en su pueblo de Piñeres, el señor don Arturo Villar Cabeza.

Con su desaparición ha visitado la tristeza a un hogar querido, donde unos tiernos niños se quedan sin padre.

Comprendemos el dolor de la desconsolada viuda; pero como también sabemos su elevada resignación, no dudamos sabrá sobreponerse a su afligido espíritu, pues para estos casos es la resignación cristiana.

Por tanto, a la viuda doña María Gutiérrez; a sus hijos; madre, doña María Cabeza; padre político, don Julián Gutiérrez, y demás familia, expresamos el sincero testimonio de nuestro pésame.

De Cuba.—Procedente de la Habana, después de nueve años de ausencia, ha regresado a su casa paterna de Piñeres, el tan apreciado y simpático joven, don Julián Gutiérrez.

Nuevo médico.—Ha sido nombrado médico titular de este Ayuntamiento, el joven y competente doctor don Leopoldo Salceda Encinas, hijo de nuestro buen amigo don Tomás Salceda, de Lomeña, y ex diputado provincial.

Despedida de flores.—Aunque hacía años que en estas parroquias de Piñeres y Cicera, no se celebraba la despedida de las flores, este año tuvo lugar tan hermosa fiesta en Piñeres el día del Corpus, organizada por la señora doña Angelita López, esposa del señor maestro de dicho pueblo, don Glorioso Sánchez.

Terminando tan simpática fiesta con hermosos diálogos, recitados y dedicados a la Virgen por varias niñas instruidas para el efecto por dicha señora, la que fué muy felicitada.

Joven estudioso.—De Salamanca, donde cursa sus estudios para médico, ha llegado a su casa paterna de Cicera, el aprovechado estudiante don Aquilino Alles Lamadrid, el cual, como años anteriores, y en todos sus estudios, tiene conseguidas brillantes notas.

Desde Barcelona.—Procedente de Barcelona llegó a este pueblo de Cicera, la señora doña Pilar Rovira,

madre política del señor maestro de este pueblo, don Fernando Comendador, quien el día de su santo reunió todos los niños de la escuela, para darles por la tarde un succulento chocolate, pastas y dulces que en varias mesas artísticamente preparadas por su señora esposa doña Pilar Miró, y la madre de ésta, se dieron aquel día un gran banquete los niños.

Vendejo

Alumbramiento y bautizo.—El día 17 de mayo, festividad de la Ascensión del Señor, fué bautizado solemnemente en esta parroquia de San Miguel Arcángel, por nuestro virtuoso y simpático sacerdote don Desiderio Caballero y García, un robusto niño que el día 12 del mismo, dió a luz con toda felicidad nuestra apreciable convecina Manuela Pérez, amantísima esposa de nuestro estimado convecino Manuel Gómez Cicero.

Fué apadrinado el neófito por sus tíos carnales de Lomeña, Carlos y Aquilina Gómez Cicero, quienes después de la solemne ceremonia, repartieron entre toda la chiquillería (que no fué poca) de este pueblo que asistió al acto, un verdadero derroche de excelentes caramelos y toda clase de confituras.

Mucha salud deseo a padres y padrinos para ver al nuevo cristiano hecho un buen mozo.

Fallecimiento.—A los 90 años de edad, dejó de existir en el cercano pueblo de Caloca, el día 13 de mayo último, el honrado y laborioso vecino del mismo Froilán Alonso Viaña.

Descanse en paz el alma de tan venerable anciano y reciban todos sus familiares mi más sentido pésame por tan sensible desgracia.

Alumbramiento.—El día 1 del corriente, dió a luz, con toda felicidad, un robusto niño, la estimada vecina de este pueblo Dolores Fuente Prieto, querida esposa del honrado vecino del mismo José Puente Loza. Salud para criarle.

Feria.—Con un tiempo impropio de la estación por las abundantes lluvias y fuertes vientos, se celebró en la inmediata villa de Cervera del Pisuerga, la tradicional y bien acreditada del Corpus, en los días 7 y 8 del corriente, la que, según referencias, constaba de bastante ganado vacuno, habiéndose realizado bastantes transacciones; pero con relativa baja en los precios.

VELARDE.

Camaleño

El mes de María.—El celo y actividad de nuestro muy querido señor cura párroco, don Martín González Alles, ha hecho que el poético y religioso mes de mayo se celebre en esta parroquia de Baró, con solemnidad conmovedora.

Tomaron parte en el ofrecimiento de las flores, las siguientes hermosas niñas: Elvira García Pesquera, Belén y Rosaura Heras Alonso, María de los Angeles Martín González, Araceli Rodríguez, Matilde Cano,

Eugenia García, Sagrario Bárcena Martín, Dolores Martín, María Cruz Rodríguez y Teresa Puente, con alguna otra quizás que no recordamos.

Las cantoras lo hicieron magistralmente. Eran entre otras: Laura Pesquera, Concepción Gómez Cuevas, María Luz Benito Rodríguez, Clotilde Gutiérrez, María del Socorro Olano, María Luisa y María Antonia Rojo Gómez, Angelina Ferreras, Gumersinda Rodríguez Alonso, Martina Salces, etc.

El día de la Ascensión se celebró la primera Comunión de niños y niñas, a los que obsequiaron con un riquísimo desayuno el párroco don Martín; la maestra, señorita Julia Gutiérrez Guerra; el maestro, don Francisco Cano, y otras personas. El día 27 costearon los mismos señores una opípara merienda para la gente menuda, que se reunieron en número crecido en el campo de la escuela.

Por medio de estas columnas, felicitamos al señor cura párroco, maestros dignísimos y a cuantos tomaron parte en estas solemnidades, y damos las gracias al importante periódico de Santander «El Diario Montañés», por la reseña que hizo de la fiesta, prestando atención a este hermoso rincón lebaniego.

De sociedad.—Después de pasar una larga temporada en la Corte, se encuentra en Turieno, al lado de sus buenos padres don Fermín Guerra y doña Rosario González, la hermosa señorita Pepita Guerra.

En la capilla de Bodía han contraído matrimonio los simpáticos jóvenes María Mier y Angel Gómez. Bendijo la unión el digno párroco de Baró, don Martín González Alles.

Necrología.—Después de una enfermedad soportada con cristiana resignación, ha fallecido en ésta, confortado con todos los auxilios espirituales, nuestro excelente amigo y respetable señor don Juan García González-Encinas, que había sabido conquistarse una envidiable posición, merced a sus dotes de trabajo e inteligencia.

Era persona de valer que gozaba en Liébana de grandes simpatías. A sus hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás apreciable familia, enviamos nuestro pésame, rogando a los lectores de LA VOZ DE LIEBANA le encomienden en sus oraciones.

En la Frecha, falleció el popular Salvador Lama, a avanzada edad, rodeado de su familia. Fué un buen trabajador y cumplidor fiel de los deberes cristianos. Dios le haya acogido en su seno.

En Bodía, entregó su alma a Dios en plena juventud, el joven Juan Mier, que por su buen carácter era muy querido de todos. Damos nuestro sentido pésame a sus padres don Cosme de Mier y doña Amelia Sánchez, hermanos y demás familia.

Enfermo.—En Quintana, se halla enfermo el sim-

pático joven Aquilino Llanes, estudiante seminarista. Deseamos se mejore.

ERGO

Aniezo

Grandes fiestas de San Juan.—Los días 23, 24 y 25 de este mes de junio, se celebrarán en este pueblo grandes fiestas, tanto religiosas como profanas.

Las fiestas religiosas se celebrarán con gran solemnidad en el Santuario de la Virgen de la Luz, y una vez más se pondrá de manifiesto la gran devoción que a la *Santuca* tienen los de este *Valle Estrecho* y los de toda Liébana. Durante los cultos, predicará un elocuente orador sagrado.

Desde el día 23 serán nuestros huéspedes dos afamados gaiteros, encargados de amenizar la parte profana de las fiestas, y la música y los cohetes darán gran animación al pueblo.

El día 24, después de la fiesta religiosa, se celebrará, en las inmediaciones del Santuario de la *Santuca* un gran partido de bolos y concurso de bailes, y por la noche, gran verbena, con fantástica iluminación, fuegos artificiales y elevación de globos.

El día 25; gran partido de bolos, partido de fútbol, y a las cinco, tendrá lugar la rifa de un hermoso carnero, a presencia de las autoridades.

Para el próximo número de LA VOZ, enviaremos unas cuartillas con la reseña de las fiestas.

Por la Comisión, *Miguel*.

Bada

Bautizo.—Con los angelicales y bonitos nombres de María del Socorro, recibió, en la parroquia de Dobarganes, solemnemente, las aguas bautismales, una encantadora niña que, días atrás, había dado a luz felizmente la esposa de nuestro distinguido amigo don Máximo Cabeza, primer fruto de su matrimonio, habiendo sido apadrinada por el culto joven don Francisco Cabeza, recién llegado de Camagüey (Cuba) y la bella señorita Norberta Cabeza, tños carnales de la nueva infanta.

A los numerosos parabienes que con tal motivo están recibiendo tan venturosos «papás», unimos el nuestro a quienes se les desea mucha salud para criarla.

Los que se casan.—En los pasados domingos, se han leído en la parroquia de Dobarganes, las amonestaciones de la señorita Petra Gómez con el distinguido joven de Tollo, don Hipólito Olmo.

En la de Villaverde, las concernientes a la simpática joven de dicho pueblo Casilda Gómez, con un arrogante mozo de Valmeo, y en esta de Bada, las de don Antonio Blasco, natural de Madrid, con la no menos agraciada joven Rosalía Fernández, de este pueblo.

Reciban los futuros esposos, por anticipado, nuestra más cordial enhorabnena.

Enferma.—A consecuencia de un fuerte catarro gripal, se encuentra hace días postrada en cama la res-

petable señora de Dobarganes, doña Fermina Galiante, viuda de Cabeza.

Celebraremos mucho su pronto y total restablecimiento.

Letras de luto.—A consecuencia de la grave y penosa enfermedad que desde hace tiempo venía padeciendo nuestro buen amigo don Juan Gómez Casares, ha tenido su funesto desenlace en la noche del día 6 del actual, en su casa de Bores, rodeado de sus familiares, después de haber recibido con verdadera resignación cristiana los auxilios de gracia, habiendo dejado en el mayor desconsuelo a su joven esposa y tres hijitos de corta edad, contando apenas el mayor de éstos cinco años.

La conducción del cadáver a su última morada, acaecida en la tarde del día 8, fué en extremo conmovedora, pudiéndose considerar, sin temor a equivocarse, como una verdadera manifestación de duelo.

Séale la tierra leve. Reciban su desconsolada esposa doña Angela Alonso Gutiérrez e hijos, así como sus afligidos padres y hermanos, el testimonio de nuestra condolencia.

El Corresponsal.

Vega de Liébana

Fiesta extraordinaria.—El domingo de Pentecostés, además de los actos religiosos con que la Iglesia celebra la gran festividad que a tal día corresponde, tuvo lugar, en este pueblo, la bendición de una hermosa imagen de San José, adquirida por suscripción entre los feligreses de esta parroquia, siguiendo los estímulos de su virtuoso y activo sacerdote don Silvano Pérez.

Colocada dicha imagen sobre una hermosa tribuna, artísticamente adornada con flores, en el pórtico de la iglesia parroquial, sale el señor párroco de Campollo don Cástor Bedoya, asistido por el de Bárago don Jesús Pérez y por el anciano don Bernabé Gómez, y después de verificada la bendición, se lleva procesionalmente la veneranda imagen hacia el altar mayor, siendo colocada al lado derecho del mismo.

A continuación tuvo lugar la misa *de tres en ringle*, cantada a dos coros por los niños y las jóvenes del pueblo, hábilmente dirigidos por dicho sacerdote don Silvano, quien además pronunció un largo sermón sobre los Josés del Antiguo y Nuevo Testamento.

Por la tarde, tuvo lugar la despedida de las flores, acercándose con tal motivo numerosas niñas, primorosamente vestidas de blanco, a ofrecer a la Madre del Amor Hermoso, los más bellos ramilletes que cada una ha podido combinar, dedicándoselos por medio de elegantes composiciones poéticas que recitan con mucha gracia.

Terminada la parte religiosa, la profana estuvo, a mi juicio, bastante desanimada, aunque no faltase algo de baile y poco más, prestándose esta desanimación a tristes consideraciones sobre el rumbo que va tomando la juventud.

En la iglesia parroquial de Bada, ante la milagrosa imagen de Nuestra Señora de la Piedad, han unido sus destinos el culto profesor de instrucción primaria, don Vicente Lombrana con la agraciada joven doña Filomena Fernández, siendo apadrinados en el solemne acto por el acaudalado indiano de Dobarganes don Francisco Cabeza, primo de la novia, y por la señora doña Dolores Torre.

Muchas felicidades en su nuevo estado.

En Dobres han fallecido, en el transcurso de pocos días, doña Vicenta Hoyal Briz, esposa del vecino Juan Señas, su hijo de doce años Anastasio y el padre de aquélla Marcos Hoyal.

Reciban sus familiares nuestro sentido pésame.

ANTONINO G. SOBERÓN.

Al vuelo.

Precios del mercado del lunes, 11 de junio.

Trigo, 56 reales, cuarto.

Maíz, 48 id., id.

Garbanzos, 20 id., hemina.

Legumbre, 10 id., id.

Fréjoles, 24 id., id.

Guisantes frescos, 20 id. arroba.

Jamón curado, 5 pesetas kilo.

Manteca fresca, 3,50 y 4 id., id.

Huevos, 10 reales docena.

Queso picón, 6 pesetas, kilo.

Patatas frescas, 12 reales arroba.

A su instancia, ha sido nombrado registrador de la propiedad de Almada (Ciudad Real), nuestro amigo don Joaquín Chacón, que desde hace dos años desempeñaba el Registro de este Partido; también ha sido destinado a la prisión provincial de Burgos, el oficial del Cuerpo de prisiones, nuestro amigo don Pedro León, que ya ha marchado a tomar posesión de su nuevo destino. Les felicitamos por su adelanto y mejora en su carrera, aunque sentimos la marcha de tan buenos amigos.

Han aprobado los exámenes de ingreso en el Bachillerato, las bellas señoritas Carmina García y Ofelia Gómez, preparadas por las ilustradas profesoras del Colegio de la Inmaculada; así como también los jóvenes Angel Piñal y Carlos de la Fuente, preparados en la academia que dirigen don Miguel Rengel y don Pedro León. A todos nuestra enhorabuena.

En Madrid ha contraído matrimonio, la bella señorita de esta villa, Pura García, con don Antonio Salcedo, empleado de la Compañía Telefónica.

José F. Coteró

Médico-Cirujano

Especialista en enfermedades de los ojos, garganta, nariz y oídos, con residencia en Santander, Alameda Primera, casa del Gran Cinema.

Recibirá en Unquera, casa de Ignacio Torres (encima del Banco Mercantil) los domingos de 11 a 3 a los enfermos que quieran consultar de dichas especialidades.

Sea enhorabuena.

Después de pasar una larga temporada en Almería, con sus hermanos el juez de instrucción de dicha ciudad, don Francisco de P. Navarro, y su esposa doña María Luisa Castelao, ha regresado a esta villa, la bella señorita Angelines Castelao.

Ha regresado a esta villa, después de haber pasado una breve temporada en Cieza, la señora doña Amelia Palacios, distinguida esposa de nuestro amigo, el farmacéutico don Ramón Bustillo.

Se encuentra pasando unos días en Santander, nuestro amigo don Justo Larín, con su bella esposa doña Amparo Irigoyen.

Con objeto de pasar una breve temporada al lado de su familia, ha marchado a Valladolid la joven esposa de nuestro amigo el maestro nacional de esta villa, don Miguel Rengel, doña María Miranda.

Ha pasado breves días en Santander, la distinguida señora doña Jesusa González Bulnes, esposa de nuestro amigo, el farmacéutico de esta villa, don Jesús Jusué.

De Bilbao, ha llegado a esta villa la distinguida señora doña Felisa Martínez de Arenal, con sus bellos niños Mari Feli y José Jesús.

El día 31 de mayo, falleció en esta villa nuestro querido amigo don Fernando Gómez Otero Sáinz Pardo.

Hemos sentido su muerte, como se siente la de todas aquellas personas con quienes nos une una vieja y cordial amistad y cuya vida ha estado unida a la nuestra con una cadena de recuerdos de nuestros años mozos.

Fué don Fernando Gómez Otero, una persona

Emilio Llana

CONTRATISTA DE OBRAS
DE PIEDRA Y MARMOL

ESPECIALIDAD EN PANTEONES Y LAPIDAS
SE HACEN DIBUJOS Y PRESUPUESTOS

Potes de Vega, 17.—Santander

Sucursal en Potes de la Casa de Pompas Fúnebres

Hijos de Ceferino San Martín

Alameda de Jesús de Monasterio, 20-22, entresuelo
SANTANDER

A CARGO DE

Fernando G. Lasarte Campuzano

Ataudes de todas clases, coronas y todo lo con-
cerniente a este ramo.

Servicio permanente.

de representación en nuestra villa, habiendo des-
empeñado el cargo de alcalde en varias situacio-
nes liberales.

Descanse en paz y reciban sus hijos doña Jua-
nita, don Fernando, doña Natividad y doña Jose-
fina, hijo político don Mariano A. Martínez, y de-
más familia, nuestro sentido pésame.

También falleció en esta villa, la pasada sema-
na, la señora doña Manuela Casares Sebrango.
Desde hace tres o cuatro años, se hallaba avecin-
dada en Potes con su marido don Jacobo Gómez,
viviendo antes en el pueblo de Ledantes.

A su viudo don Jacobo Gómez, que también se
encuentra gravemente enfermo y cuya mejoría de-
seamos, y a sus hermanos, especialmente a nues-
tro amigo don Blas Casares, residente en La Ha-
bana, enviamos nuestro sentido pésame.

En esta villa, subió al cielo, el día 9, la niña Pi-
lar Sánchez, hija de nuestros convecinos y amigos,
don José Sánchez y doña Justa González, a quienes
damos el pésame.

Por falta de espacio, dejamos de publicar varios
originales, entre otros, «Papeles de mi archivo»,
«Homenaje al médico don Leopoldo Salceda», «De
acá, de allá y de acullá» y otros varios que publi-
caremos en el número próximo.

Anuncio.—El domingo, día 24 del actual, y hora
de las dos de la tarde, se celebrará ante la junta
vecinal del pueblo de Mogrovejo, la subasta para
la adjudicación de las obras que faltan para la ter-
minación de la escuela pública de dicho pueblo. El
detalle de las obras y el presupuesto obran en po-
der de dicha junta vecinal, y están a disposición de
cuantos deseen tomar parte en la subasta. Las pro-
posiciones se presentarán en pliego cerrado, hasta
el momento de dar principio a la subasta, pudiendo
la junta elegir libremente entre las proposiciones
presentadas.

Procedente de Méjico, ha llegado a esta villa
don Eduardo de Miguel con sus hermosos niños,
con objeto de pasar una temporada al lado de su
padre, nuestro estimado convecino don Calixto, y
de sus hermanos. Sea bienvenido.

Terminados los exámenes con brillantes resul-
tados, han comenzado a llegar a sus casas, en va-
caciones de verano, los jóvenes que cursan sus es-
tudios en los distintos centros docentes.

Ha pasado unos días en esta villa, el ilustrado
médico don Segundo García Santander, hermano
de nuestro amigo el secretario de este Juzgado de
instrucción, don Vicente.

De Madrid, donde ha pasado el invierno, ha
llegado a esta villa nuestro amigo el joven don
Clemente Rodríguez.

COLEGIO DE SEÑORITAS DE "LA INMACULADA CONCEPCION"

Enseñanza primaria, Bachillerato, carrera Ma-
gisterio, Francés, Música, Dibujo y Pintura.

Clases a domicilio de estampado en labores.

POTES

Encargue sus trabajos en
los talleres tipográficos de

"El Oriente de Asturias"

Representante en Potes: **José Cortines**

Llanes (Oviedo)

Banco de Santander**Fundado en 1857**

Capital: 10.000.000 de pesetas.

Desembolsado: 2.500.000.

Reservas: 5.700.000

CAJA DE AHORROS**establecida en 1878**

INTERES: 3 por 100 anual, con abono al semestre, sobre saldos desde una peseta en adelante, sin limitación de cantidad.

Realiza toda clase de operaciones de banca, así en la SUCURSAL DE POTES dirigida por DON JUAN JOSE BUSTAMANTE HOYOS, como en las restantes, establecidas en Ampuero, Astillero, Comillas, Espinosa de los Monteros, Lanestosa, Laredo, Osorno, Panes, Reinosa, Santoña, San Vicente de la Barquera, Sarón y Solares.

Casa central y domicilio social: **SANTANDER**
Paseo de Pereda 11 y 12.

Banco filial: **BANCO DE TORRELA VEGA**.—Torrelavega, con sucursales en **CABEZON DE LA SAL** y **MOLLEDO**.

La Voz de Liébana

REVISTA REGIONAL

Se publica los días 1 y 15 de cada mes

PRECIOS DE SUSCRIPCION:

En Liébana	un año....	5 pesetas
En el resto de España....	—	6 —
En América.....	—	15 —

ESQUELAS DE DEFUNCIÓN:

En 1.ª plana, entera.....	100 pesetas
— — media plana.....	50 —
— — cuarto de plana.....	30 —

AGENTES DE «LA VOZ DE LIEBANA»:

En Buenos aires: Don Julián Fernández,
Belgrano, 1299.

En Uruguay: Don Vicente Mateo,
General Garzón y Lanús.—Colón.

En la Habana: Don Anastasio Wichi,
Sol, 8.—Habana.

En México: Don Faustino Sánchez,
Capuchinas, 155.

En Camagüey: Don Gregorio Benedito,
Gayo Benítez, 1.

Compañía Transatlántica**VAPORES CORREOS ESPAÑOLES****SERVICIOS REGULARES****RAPIDO DIRECTO** { España - New York

9 Expediciones al año.

RAPIDO: Norte de España a Cuba y Méjico

16 Expediciones al año.

EXPRESS: Mediterráneo a la Argentina

14 Expediciones al año.

LINEA: Mediterráneo, Cuba, México y New Orleans

14 Expediciones al año.

, Mediterráneo, Costa Firme y Pacífico

11 Expediciones al año.

, Mediterráneo a Fernando Poo

12 Expediciones al año.

, a Filipinas

3 Expediciones al año.

Servicio tipo Gran Hotel.-T. S. H.-Radiotelefonía.
Orquesta.-Capilla, etc., etc.

Para informes, a las agencias de la Compañía, en los principales puertos de España. En Barcelona, oficinas de la Compañía: Plaza de Medinaceli, 8. En Santander, Señores Hijo de Anzures y Compañía. Paseo de Pereda, 33.

BANCO MERCANTIL**SUCURSAL DE POTES**

Casa central: Santander. Sucursales: Alar del Rey Astillero, Astorga, Laredo, Llanes, León, La Bañeza, Ponferrada, Reinosa, Ramales, Santoña, Salamanca, Torrelavega y Cabezón de la Sal.

Capital 15.000.000 pesetas.

Idem desembolsado 7.500.000 »

Fondo de reserva 9.425.000 »

CAJA DE AHORROS (a la vista 3 por 100, con liquidaciones semestrales de intereses).

CUENTAS CORRIENTES Y DEPOSITOS con intereses 2, 2 y medio, 3 y 3 y medio por 100.

Créditos en cuenta corriente sobre valores y personales. Giros. Cartas de crédito. Descuentos y negociación de letras, documentarias o simples. Ordenes de bolsa. Cobro y descuento de cupones. Depósitos de valores libres de derecho de custodia y toda clase de operaciones de Banca.

Horas de oficina: de nueve a una y de tres a cinco.
Dirección telegráfica: **MERCANTIL**.